

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**Funktionsfähigkeit des Strafvollzugs sichern**

Die Personalsituation im Strafvollzug des Landes Bremen ist außerordentlich angespannt; durch die Personaleinsparungen der letzten Jahre und durch die nach wie vor hohe Zahl von Beamtinnen und Beamten, die sich dienstunfähig melden, ist die Zahl der faktisch Beschäftigten im Vollzug inzwischen auf 225 gesunken. Dadurch ist ein ordnungs- und gesetzmäßiger Arbeitsablauf oft gefährdet, zu häufig schon unmöglich geworden. Die Mindestbesetzungen werden regelmäßig unterschritten, Notmaßnahmen reißen neue Lücken. Ausfall von pädagogischen Maßnahmen, vermehrter Wegschluss, prekäre Situationen in der Krankenstation, allgemeine Überforderung sind u. a. die Folge, auch mit negativer Auswirkung auf das Vollzugsziel der Resozialisierung.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf,

- die Voraussetzung für die Neueinstellung von 25 Beschäftigten in der JVA Bremen zu schaffen;
- einen Ausbildungslehrgang für den Justizvollzugs-Dienst zum nächstmöglichen Zeitpunkt auszuschreiben.

Dr. Kuhn, Dr. Helga Trüpel,
Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen